

# 平成 28 年度 ニュージーランド姉妹校訪問を終えて

平成 18 年に始まったローズヒル・カレッジ(オークランド市)との交流訪問は今回で 7 回目となりました。今年度は 3 月 19 日(日)から 26 日(月)の日程で実施しました。

## 1 日目



成田空港で最初の記念撮影。今回は 1 年生が 5 名、2 年生が 10 名、合計で 15 名の生徒が今回の訪問研修に参加しました。

ニュージーランド航空でオークランドへ。飛行機の中では、それぞれ映画を楽しみました。夜行便だったので、もちろん睡眠もとりました。

## 2 日目

オークランドに朝到着後、現地ガイドさんの案内で、マウント・イーデン、オークランド博物館見学、飲茶、ショッピングを行いました。マウント・イーデンからの景色を堪能し、オークランド博物館では、マオリの文化、ニュージーランドの自然と野生動物、そして第一次・第二次世界大戦に関連する展示資料を見ました。飲茶、ショッピングの後は、郊外のパパクラへ移動。ニュージーランドの姉妹校、ローズヒル・カレッジに到着です。ホストファミリーやスタッフが温かく歓迎してくれました。



オークランド空港での記念撮影。皆うきうきしていました。



マウント・イーデンでの記念撮影。街の景色やカルデラが素晴らしかったです。



ニュージーランドでは、様々な国の食べ物楽しめます。到着後初の昼食を飲茶で皆でいただきました。



オークランド博物館前での記念写真です。ニュージーランドの自然、動物、マオリの文化等を学びました。



どのホストファミリーも明るくフレンドリーで、大和西高校の生徒を温かく迎えてくれました。いよいよホームステイの始まりです！



ホストファミリーの中には、毎回のように大和西の生徒を受け入れてくれる家庭もあります。写真の留学生センターのDelwynさんはホストファミリーもしてくれ、本当にお世話になりました。

### 3日目



歓迎会は、お互いの鼻をつねあう「マウリ」이라는  
れるマオリ式の挨拶でしめくくられました。生徒達は  
照れながらもしっかり挨拶していました。

午前9時にローズヒル・カレッジに登校しました。“*Powhiri*”(プワヒリ)と呼ばれるマオリ式の歓迎会が行われました。生徒たちは、マオリ語・文化を担当しているニコライ先生の指示に従って、この歓迎会に参加しました。マオリ語によるスピーチや伝統的な歓迎の歌と舞踊が披露されました。本校の生徒もスピーチをし、校歌を斉唱して、感謝の気持ちを伝えました。昼休みには、バディーとのマッチングがありました。どのバディーも明るく、優しく対応してくれました。いよいよローズヒル・カレッジでの授業に参加です。



International Student Center の前で記念撮影。ローズヒル・カレッジで本校の生徒を世話してくれるバディーの仲間たち。いよいよ授業へ！

## 4日目

朝から全ての授業に参加しました。様々な授業に参加し、生徒たちは楽しんでいました。フレンドリーなバディーに助けられながら、頑張って授業に参加していました。



生徒たちにとって、授業についてゆくことはとても難しかったようですが、バディー達に助けられながら4日目も無事に過ごしました。

## 5日目

本校の生徒が日本文化に関わるプレゼンテーションを行いました。4グループに分かれて、それぞれのグループが、「日本の食文化」「日本の高校生」「茶道」「忍者」をテーマとして発表しました。ほとんどの生徒にとって、英語によるプレゼンテーションは初めてのことでしたが、事前の準備を重ねてきることもあり、当日の発表は堂々としたものでした。言葉による説明だけでなく、クイズ形式や実演なども取り入れたことにより、ローズヒル・カレッジの生徒も楽しく参加していたようです。この後、マオリ文化（舞踊や遊び）を体験する時間もつくっていただきました。





日本文化のプレゼンテーションの後、マオリの文化を体験する時間を持つていただきました。女子は伝統的な遊びを体験、男子は“Haka”を踊りました。

## 6日目

オークランド中心市街へのフィールド・トリップです。9時30分にパパクラ駅に集合、電車に揺られること約1時間、ブリトマート駅に到着しました。スカイタワーでの展望を楽しみました。美しいオークランドの港と街並みを見て皆感動していました。この後はそれぞれ自由行動となり、市内を散策したり、お土産を買ったりして過ごしました。



パパクラ駅前でのスナップ写真。皆とてもうきうきしていました。

スカイタワー展望台からの眺め。天候も回復し、オークランド市街の素晴らしい眺望を楽しむことができました。ランギト島も見えます。



## 7日目

ホストファミリーと過ごす最後の1日です。それぞれの家庭で、ドライブで博物館や動物園に出かけたり、海岸でバーベキューを楽しんだり、地元のショッピングモールへ買い物に出かけたり、楽しい時間を過ごしました。午後6時には集合場所となっているホテルへ送っていただきました。7日間を一緒に過ごしたホストファミリーともここでお別れです。感謝の気持ちを綴った手紙を渡して、涙目でお別れのハグ。とても寛大で、優しく温かなホストの方々でした。この出会いを忘れないように！



## 8日目

パッキングを済ませて、ホテルを出発。生徒たちの感想は、「本当に楽しかった。」「もっといたい！」という気持ちで一杯でした。温かで穏やかなニュージーランドの人々との交流は、きっと生徒にとって忘れがたい貴重な経験になったことだと思います。今回の訪問をきっかけにして、さらに英語学習と国際理解への関心を高めてくれることを願って、研修報告を終えたいと思います。



<Rosehill College Weekly Newsletters No.8 より>

## Visit from Yamato Nishi High School Tokyo, Japan

This week we welcomed our sister school from Japan, Yamato Nishi High School. This school has been a Rosehill College sister school since 2006 and they visit Rosehill College every second year.

The 2 teachers and 15 students are staying for one week, attending classes with a Rosehill College buddy as well as participating in a number of different activities. Some of these activities have included Māori culture lessons.

The students are enjoying being in homestay and are making friends during their short time here.



Ms Ogihara, Ms Enari and students from Yamato Nishi High School at the Powhiri welcome on Tuesday morning.